

# **Bauknecht**

## **Vereint DACH Landesorganisationen**

Freitag, 11.01.2019

***Bauknecht vereint seine Märkte Deutschland, Österreich und Schweiz unter einer neuen DACH Region.*** Jens-Christoph Bidlingmaier, Vorsitzender der Geschäftsführung der Bauknecht Hausgeräte GmbH, ist damit ab sofort neben Deutschland und Österreich auch für den Wirkungsbereich Schweiz verantwortlich.

Bereits im vergangenen Jahr haben personelle Änderungen in der Geschäftsführung der Landesorganisationen Österreich und Schweiz stattgefunden. [So hat Jan Reichenberger mit dem 15. Oktober die Position des Geschäftsführers der Whirlpool Österreich GmbH übernommen.](#)

Geschäftsführerin der Bauknecht AG Schweiz ist seit dem 1. August 2018 Sandy Oppliger, die zuvor die Position Sales Leader in der Schweiz verantwortete. Oppliger wechselte im Januar 2018 von 3M zu Whirlpool, wo Sie seit 2013 für den Vertrieb und das Marketing des Consumer-Geschäfts verantwortlich war.

Reichenberger wie auch Oppliger berichten direkt an Bidlingmaier.

„Mit diesem Führungsteam ist Bauknecht in der DACH Region bestens aufgestellt, um den Ausbau der Organisation weiter voranzutreiben. Dies wollen wir vor allem durch starke Innovationen in den Produktbereichen der Stand- sowie Einbaugeräte und signifikante Investitionen in die Marke Bauknecht gewährleisten. Die DACH Region ist und bleibt für Whirlpool ein sehr bedeutender Markt, in dem Bauknecht einen nachhaltigen Erfolg sowie eine starke Präsenz sicherstellen wird“, sagt Bidlingmaier.

## **Vereint DACH Landesorganisationen**

**Links**

- [Bauknecht](#)